





## Rinden homenaje a Ifigenia Martínez en la Cámara de Diputados

Con un minuto de silencio inició el **homenaje luctuoso** a la presidenta de la Cámara de Diputados, **Ifigenia Martínez**, ahí en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

El féretro con los restos mortales llegó antes de las 12:00 horas a la Cámara, donde ya esperaban los diputados de todas las fracciones parlamentarias para despedir a la luchadora social ligada siempre a la izquierda mexicana para su homenaje póstumo.

Fue la noche del sábado 5 de octubre cuando, la diplomática Ifigenia Martínez, falleció, así lo confirmaría el diputado Ricardo Monreal.

Con un video se mostró la trayectoria de esta mujer, quien abrió el camino para que, justamente hoy, las mujeres tengan acceso no solo a los puestos políticos, sino al respeto pleno de sus derechos, **lucha que inició desde muy joven.** 

https://www.noticiasenfasis.com.mx/rinden-homenaje-a-ifigenia-martinez-en-la-camara-de-diputados/